

PALABRAS DEL EMBAJADOR: SAN CRISTÓBAL 29 DE ENERO 2025

Honorable senador Gustavo Lara,

Honorable Gobernadora Sra. Pura Casillas,

Honorable Vicealcaldesa Sra. Eva Nina,

Distinguida señora Natalis Bautista Directora de la Escuela de Bellas Artes de San Cristóbal,

Autoridades locales, invitados especiales, amigos y amigas

Agradezco de manera especial su presencia hoy en este evento especial.

Les doy la bienvenida a todos. Este es un día muy especial para la Embajada de la India y la ciudad de San Cristóbal.

Les traemos un espectáculo especial de danza Bhangra y Bollywood a cargo del grupo de danza de la India Preeti and Party. Este espectáculo de hoy está dedicado a nuestros invitados de San Cristóbal. Su presencia ha hecho de esta noche muy especial.

La presentación del grupo de Bhangra Preeti and Party, ha sido organizada por la Embajada de la India en República Dominicana en colaboración con el Consejo Indio para las Relaciones Culturales, marcando la celebración de los veinticinco años de relaciones diplomáticas entre la India y República Dominicana, que hemos estado celebrando a lo grande. El amor y el respeto que se tienen los indios y los dominicanos se fortalecerá aún más a través de estos intercambios culturales.

El Bhangra es un arte de danza folclórica india que tiene ritmos fascinantes y la gente de la India baila alegremente esta forma de danza y música en diversas ocasiones festivas como bodas y festivales. Esta forma de danza es una expresión de alegría y felicidad. La danza Bhangra es también una parte inseparable de los musicales y bailes del cine indio que aparecen en Bollywood, así como en otras producciones cinematográficas regionales, debido a su inmensa popularidad y demanda en el ámbito de las artes de la danza.

Estoy seguro de que se acercarán a la India a través de este evento y disfrutarán de los alegres bailes que se presentan hoy. Espero que disfruten de este espectáculo de danza Bhangra.

Quiero dar las gracias nuevamente al Senador de San Cristóbal, a la Gobernación y a la Alcaldía, por organizar este espectáculo con tan poca antelación. Mi más sincero agradecimiento a la Escuela de Bellas Artes de San Cristóbal por acoger este espectáculo en este hermoso auditorio.

Muchas gracias.